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Dei tanti service che facciamo questo  
è forse l’unico con il quale abbiamo  
intessuto un rapporto di amicizia  
profonda con i Responsabili del  
centro UILDM di Bergamo.

SERATA DI 
CHIUSURA DEL 
SERVICE

Da quando abbiamo conosciuto la loro 
azione a sostegno delle persone affette da 
distrofia muscolare ci siamo subbito attivati 
per fare con loro una serie di progetti. 
Quest’anno è il quarto anno di 
collaborazione e di cose ne abbiamo fatte: 
dal sogno dei disabili nelle scuole, alla loro 
integrazione con i servizi sociali. Progetti 
che hanno trovato anche un supporto del 
Distretto a conferma della loro bontà ed 
efficacia.
I volontari del Centro UILDM di Bergamo ci 
hanno sempre voluto dimostrare il loro 
riconoscimento ed amicizia organizzando 
tutti gli anni una “CENA DI 
RINGRAZIAMENTO”. E’ un modo semplice 
e piacevole che riunisce attorno ad una 
lunga tavolata tutti: soci, amici, disabili e 
volontari. Sembra proprio la 
rappresentazione di questa catena di 
solidarietà dove tutti ci ritroviamo 
gratificati del piccolo servizio che facciamo 
e loro della presenza e vicinanza di tanti 
amici.
Il Presidente Clemente PREDA, nell’aprire 
la conviviale ha rimarcato questo legame 
molto forte che esiste e ha espresso la sua 
felicità nel ritrovarsi ancora tutti insieme 
nella loro sede. “    Benvenuti. E’ il quarto  
anno che noi collaboriamo con la UILD. 
Ormai ci sentiamo a casa, anche perchè la  
UILDM ci fa sentire a casa. Ecco preferisco 
cedere la parola al Presidente che meglio  
di me ci parlerà della mission di questa  

importante associazione”.
Il Presidente Danilo BETTANI nel salutare i 
convenuti ha detto “... sono felice di 
ritrovarci tutti insieme per passare una  
serata in compagnia e mi auguro che vi  
troviate bene. Per me è l’occasione per  
dirvi grazie per il sostegno che ci date.  
Quest’anno, come potrete vedere nella  
saletta accanto, il progetto era finalizzato  
a dotare il nostro servizio di trasporto dei  
disabili con due rampe mobili e di tre tre  
carozzine superaccessoriate per le  
disabilità più gravi. Collaborare con vopi 
ci fa sentire più importanti e ci da  
comunque forza per continuare nel nostro 
impegno a sostegno delle persone disabili.
Parlando con alcuni di voi, prima di  
sederci a tavola, ho detto loro che la cosa 
che ci fa più piacere ed è importante, che è  
successo quest’anno, il movimento di  
giovani molto attivo, volenterosi ed  
impegnati che sta creando nuove iniziative  
si sta allargando sempre più. Questo per  
noi è una gioia perchè garantisce un futuro  
alla nostra associazione. Proprio per 
questo abbiamo voluto che un loro 
rappresentante fosse presente nel Direttivo  
e questa sera è qui con noi.
Grazie ancora per essere qui con noi  
questa sera.”
Dopo la cena preparata dai loro volntari 
(superando anche il nostro abituale menù 
di conviviale) il Presidente PREDA ha dato 
la parola alla dottoressa Olivia OSIO 
responsabile dei progetti che il Club sta 
attuando con la UILD. “... Quest’anno 
avevamo l’obiettivo di dotare i nostri mezzi  
con delle rampe mobili in modo da 
permettere il trasporto ed il superamento  
delle bariere architettoniche in molti edifi  
pubblici e rendere più fruibile l’ambiente ai  
nostri assistiti. Oltre a queste due rampe ci  
siamo dotati di tre carozzine attrezzate di  
poggiatesta e cinghie di sostegno per le  
disabilità più gravi. Tutto questo lo potete  
vedere nella sala attigua dove un nostro  
volontario vi potrà spiegare anche l’uso di  
queste attrezzature. Attrezzature molto  
importanti per noi.”
A questo punto il Presidente PREDA ha 
voluto raccontare un aneddoto per spiegare 
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la limpidezza di rapporti che esistono, 
dicendo che “.. la dottoressa Osio ha 
madato a me e a Fulvia CASTELLI  
(Presidente della Commissione Progetti)  
l’elenco di tutte le fatture di acquisto  
dell’attrezzatura. E c’era un risparmio di  
circa 50 euro sulla somma preventivata.  
Mi ha chiesto se poteva utilizzare tale  
somma per acquistare anche quattro  
mantelline.  Ovvio che gli ho detto di si,  

però mi ha fatto molto piacere constatare 
con quanta attenzione e quale coscienza  
fanno uso del nostro contributo”.

La serata è continuata con gli interventi di 
altri rappresentanti della UILDM e dei 
nostri soci, dopo di che , questa volta il 
Presidente PREDA ha lasciato l’onore del 
tocco della campana a chiusura della bella 
serata alla dottoressa Osio.

CLICCA SULLA FOTO PER VEDERE LA 
RASSEGNA FOTOGRAFICA

a cura di Bruno Bernini

Filmato di sintesi della conviviale Visita al Museo Alfa Romeo
Rassegna fotografica

Su proposta del Presidente è possibile scaricare le singole fotografie della conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una richiesta specifica inviando una email al seguente indirizzo: 

rcbergamosud@gmail.com
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Durante le nostre conviviali e soprattutto quando ci troviamo per valutare lo 
stato  di  avanzamento  dei  nostri  progetti  diversi  soci  mi  pongono 
costantemente  una  domanda  che  io  cerco  di  dare  una  risposta.  Però  mi 
convinco sempre più che la mia risposta è incompleta, poco convincente o non 
ben  documentata,  per  cui  mi  sono  proposto  di  trovare  delle  risposte  più 
articolate, documentate ed attuali a questa domanda: PERCHE’ VERSARE LA 
QUOTA AL ROTARY INTERNATIONAL E CHE NE FA?

Ecco

7 cose da sapere sulle quote pro-capite

Quanto costa la tua quota di partecipazione 
annuale da pagare al tuo club? La risposta 
la conosci, mentre la quota annuale pro-
capite di partecipazione al RI potrebbe non 
essere chiara.

Molti Rotariani sanno che una parte delle 
loro quote di partecipazione finanziano le 
spese di club e distretto, e le operazioni del 
Rotary in tutto il mondo. Ma sono in pochi 
a conoscere i dettagli. Le quote pro-capite 
sono molto importanti, perché 
rappresentano la fonte principale delle 
entrate per finanziare le iniziative di 
servizio più gradite dai Rotariani.

Insieme al Rapporto annuale del Rotary, e 
dopo l'approvazione dell'aumento di 1 
dollaro USA per le quote pro-capite, 
approvato dal Consiglio di Legislazione del 
2013, desideriamo rispondere ad alcune 
delle domande più frequenti sull'uso dei 
fondi raccolti.

Quale percentuale della quota pro-capite 
finisce al RI?

Al momento, le quote pro-capite di 
partecipazione al RI sono 53 dollari USA. A 
seconda di dove vivi, questo euivale da 4 a 
14 percento del totale delle tue quote di 
partecipazione. Il resto della tua quota di 
partecipazione copre le spese di club e 

distretto, i pasti e l'abbonamento alla rivista 
The Rotarian o alla tua rivista regionale.

Quali sono le ragioni per l'aumento delle 
quote?

Il Consiglio centrale del RI ha proposto 
l'aumento in base a una previsione 
finanziaria quinquennale che prevedeva le 
spese del Rotary avrebbero superato le 
entrate di 9 milioni di dollari USA nel 2018, 
se non vi fossero stati aumenti delle quote. 
Nonostante l'aumento, è previsto 
comunque un deficit, ma con margini 
inferiori. Senza l'aumento, il risultato 
sarebbe stato un calo del Fondo generale di 
surplus sotto il livello richiesto dallo Statuto 
del Rotary.

Perché aumentare le quote invece di 
tagliare le spese?

Questa è una questione scottante, non solo 
per il Rotary ma per tutta la comunità 
filantropica. Infatti, i tre più importanti enti 
di beneficenza degli Stati Uniti hanno 
ammesso pubblicamente che le 
organizzazioni non profit non andrebbero 
giudicate solo per la loro parsimonia. 
L'impatto è anche un fattore importante. 
Tagli significativi alle spese potrebbero 
tradursi in abbassamento di servizi per 
Rotariani, club e distretti, riducendo di 
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conseguenza l'impatto sulle comunità che 
serviamo. Pertanto, il Rotary si impegna a 
monitorare e controllare da vicino le spese, 
con tagli prudenti e investimenti necessari. 
Ad esempio, sempre più riunioni vengono 
organizzate virtualmente, e il data center 
del Rotary, lo sviluppo di software e alcune 
transazioni sono state spostate a Pune, 
India, per abbassare i costi. Tuttavia, è 
importante che il Rotary continui ad 
investire nel personale e nella tecnologia, 
per crescere e migliorare l'organizzazione.

Oltre alle quote pro-capite, quali sono le 
altre fondi di reddito del Rotary?

Le quote rappresentano circa il 65 percento 
del reddito del Rotary. L'altra grande fonte 
di reddito proviene dai ritorni sugli 
investimenti. Il Rotary, inoltre, riceve 
introiti dalla vendita delle pubblicazioni, 
dalle registrazioni al congresso 
internazionale, dai diritti d'autore, dalle 
licence ai rivenditori autorizzati e 
dall'affitto degli immobili della Sede 
centrale negli Stati Uniti.

Le finanze del Rotary sono solide?

Sì, il Fondo generale di surplus del RI 
supera il target stabilito dallo Statuto, e il 
budget è in bilancio. Nel 2011 e 2012, il 
Consiglio centrale del RI ha designato 15 
milioni di dollari al Fondo generale di 
surplus per finanziare iniziative strategiche 
e permettere la crescita dell'organizzazione. 
Inoltre, il Consiglio ha assegnato 10 milioni 
di dollari da spendere nei prossimi tre anni 
per ulteriori sovvenzioni di pubbliche 
relazioni, per un nuovo piano di 
comunicazione, per la creazione della nuova 
identità visiva del Rotary e per l'espansione 
della presenza dell'organizzazione nei social 
network. Il Consiglio ha approvato ulteriori 
3 milioni di dollari per la creazione e 
l'attuazione di piani regionali per l'effettivo, 
e 2 milioni di dollari per ulteriori iniziative. 

Nel 2013, il Consiglio ha approvato 2 
milioni di dollari da usare per costi 
strategici e operativi, se necessario. Questa 
spesa strategica è essenziale per la 
promozione del Rotary e per la crescita 
dell'effettivo, che a loro volta sono 
importanti per il futuro dell'organizzazione.

Il RI si impegna per sostenere la 
Fondazione Rotary?

Talvolta, il Consiglio centrale si impegnerà 
in modo straordinario per sostenere 
finanziariamente la Fondazione. Ad 
esempio, negli ultimi due anni, il RI ha 
contribuito 10 milioni di dollari dal Fondo 
generale di surplus per finanziare PolioPlus. 
Grazie a tale impegno, la Fondazione ha 
ricevuto una sovvenzione da 50 milioni di 
dollari dalla Bill e Melinda Gates 
Foundation.

Come valutare i nostri costi a confronto con 
quelli di altre organizzazioni di dimensioni 
simili?

È difficile confrontare il Rotary con altre 
organizzazioni internazionali di servizio. 
Tuttavia, la performance finanziaria della 
Fondazione Rotary viene inclusa nelle 
valutazioni da parte di varie agenzie che si 
occupano di enti di beneficenza. Ad 
esempio, negli Stati Uniti, la Fondazione 
riceve regolarmente ottimi voti da diversi 
gruppi di settore. Charity Navigator da 
quattro stelle alla Fondazione, il suo voto 
più alto. La Fondazione rispetta in pieno i 
20 standard per la responsabilità degli
enti di beneficenza, stabiliti dalal Better 
Business Bureau's Wise Giving Alliance ed 
ha raggiunto il livello Argento della 
GuideStar Exchange Participant, 
dimostrando il suo impegno per la 
trasparenza. La partnership del Rotary con 
la Gates Foundation è un'ulteriore 
affermazione dei nostri metodi di 
valutazione e della nostra reputazione.
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Giovedì 11 maggio
conviviale/concerto al Teatro Donizetti

Guangzhou Symphony Orchestra
Jing Huan direttore

Serena Wang pianista
Britten: Four Sea Interludes op. 33a da Peter Grimes

Mendelssohn: Concerto n. 1 in sol minore per pianoforte e orchestra op. 25
Ye Xiaogang: Guangdong Music Suite op. 51

Stravinsky: L’uccello di fuoco, Suite

La data ultima  per iscriversi è il 5 aprile Rispondere al Prefetto GHEZZI Giancarlo service@geotrak.it
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Appuntamenti da segnare in agenda

Cari amici,
in concomitanza con il centenario 
della ROTARY FOUNDATION,
il CLUB organizza un

TORNEO DI BURRACO

Il torneo si svolgerà il giorno 
08/04/17 alle ore 19,00
presso il TENNIS CLUB 
BERGAMO.
Al torneo sono invitati tutti i soci 
parenti e amici.
Più siamo e più raccogliamo

Modalità di svolgimento:
3 partite da 4 smazzate

Giudice arbitro il rotariano LUIGI SALVI
Quota di partecipazione per i giocatori € 40

Quota di partecipazione per i non giocatori € 25
Al termine della seconda smazzata

intorno alle 21/21,15 ci sarà un break per un ricco buffet.

La  finalità  del  BURRACO  sarà  quella  di  supportare  la  ROTARY  FOUNDATION  in 
occasione delle  celebrazioni  del  suo centenario e  trascorrere una piacevole serata  tra 
amici.
Per motivi organizzativi vi chiedo cortesemente di dare le vostre adesioni entro e non 
oltre domenica 26 marzo inviandole alla mia mail:

massimo.colleoni@gmail.com
(per una volta lasciamo in pace il nostro prefetto!!!!!!)

Massimo Colleoni

Dimenticavo al termine della serata saranno distribuiti premi messi in palio dai ns soci.

mailto:massimo.colleoni@gmail.com
mailto:service@geotrak.it
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città 

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Clemente PREDA

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
Giuseppe STEFANELLI - Marco GHISALBERTI - Marco ROSSINI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Corrado PEREGO           Carlo GHEZZI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI - Paola BRAMBILLA - Federico CAFFI - Fulvia 
CASTELLI - Andrea CATTANEO - Alberto CIAMBELLA - Emanuele 

CORTESI - Edoardo GERBELLI - Carlo PEDRALI - Antonio PERCASSI 
Alberto RAVASIO - Matteo ROTA

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola 
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo  

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -  
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY 
INTERNATIONAL

Presidente

John GERM

DISTRETTO 2042
Governatore

Pietro GIANNINI

Segretario

Edoardo GERBELLI

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

• Zambelli Elio 02 apr
• Pellegrini Pietro 05 apr
• Felli Enrico 11 apr
• Nuzzolo Agostino 12 apr
• Adamo Piero 27 apr
• Pelillo Enrico 12 mag

le conviviali del mese
aprile

06 aprile BGyoung – Il giornale 
fatto dai giovani per i giovani

08 aprile TORNEO DI BURRACO per 
la raccolta fondi “100 anni della Rotary 
Foundation” - Tennis Club Bergamo

13 aprile anticipata all’8 aprile

20 aprile “AMAZON e la vendita 
online. Rel. dr. Andrea Maestri GM di 
Amazon Italia
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IL LIBRO DEL VENTENNALE

Il libro celebrativo del 20° anniversario di costituzione del 
Club è stato distribuito a tutti i soci.

Chi non l’avesse ricevuto può chiederlo al Prefetto durante 
le prossime conviviali.

Potete scaricare una copia eBook cliccando qui

I punti di forza del tuo club fanno leva sui soci. Chiedere il loro feedback regolarmente dimostra la tua 
apertura al cambiamento e consente loro di aiutare a sviluppare un ambiente ideale in seno al club.

Nei prossimi giorni ti verrà inviata una e-mail a cui verrai invitato a partecipare ad un sondaggio per 
verificare l’efficienza del Club. Il sondaggio sarà anonimo e non verranno registrate le risposte.

TI PREGO, NON CESTINARLA E PARTECIPA
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Soci presenti +Onorari 27
Coniugi 3
Ospiti dei Soci 1
Ospiti del Club - in visita da altri Club 0
Totale 31
Soci presso altri Club: TABELLA PRESENZE

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2016 SONO 63 DI CUI: ATTIVI 53 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 6 - ONORARI 4

51%

49%

SOCI 
PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI

presenze alla conviviale del 30 marzo 2017

http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/05(668)/Libro%20ventennaleB4%20v12.iba
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/PRESENZE%20CONVIVIALI%202016-2017/conviviale%20n.%2024.pdf
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notizie dalle Commissioni e dai Soci

PROGETTO: AL MUSEO CON I NONNI
Cari tutti, 

lo scorso giovedì si è svolta la prima visita al 
Museo di Scienze Naturali. Ho seguito i 
piccoli alunni della scuola dell'infanzia di 
Sedrina e, come lo scorso anno, è stato 
interessante e piacevole  accompagnarli nel 
percorso di esplorazione nelle sale 
espositive del museo. 
La guida del museo li ha condotti in una 
coinvolgente attività che, attraverso la 
lettura di fiabe e la manipolazione di 
materiali e reperti, ha permesso ai bambini 
(ma anche ai nonni!!) di cimentarsi in 
attività pratiche per scoprire  le 
caratteristiche degli animali. 
Obiettivo raggiunto: nipoti e nonni hanno 
trascorso una istruttiva e divertente 
mattinata insieme! 
Ho raccolto e vi trasmetto i ringraziamenti e 
l'apprezzamento di insegnanti e nonni per il 
nostro progetto. 
La prossima visita è prevista per giovedì 23. 

Un caro saluto. 

Maria Grazia 
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Comunicato del Presidente

Care Amiche e cari amici,
come  ricordato  il  giorno  giovedì  11  maggio  la  nostra  conviviale  sarà 
sostituita da una serata al Donizetti. (vedere programma a pag 4)
Assisteremo ad un concerto.
La serata sarà sicuramente diversa e alternativa.
Dovremo acquistare i biglietti entro la prima settimana di aprile.
Numerosi soci ea amici hanno già confermato la presenza.
La serata è aperta a parenti ed amici.
Il costo del biglietto di ingresso sarà sostenuto dal Club. (35.00 Euro) per i 
soci
Scrivo per dare la possibilità a tutti di partecipare.

La data ultima è il giorno 5 aprile

Rispondere a GHEZZI Giancarlo service@geotrak.it
Grazie per l’attenzione
Cle

mailto:service@geotrak.it
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Il nostro socio Andrea VECCHI sta sperimentando in modo attivo la 
FELLOWSHIP rotariana. Da questo estratto del Bollettino del RC CHICO 

(California USA) lo vediamo raffigurato con il Presidente, la Moglie Cristina 
ed il Figlio Leonardo che sta seguendo un corso universitario in USA.

Dovunque andiamo c’è sempre un Club che è felice di ospitarci.
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DISTRETTO 2042
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per sfogliare la newsletter di marzo clicca sull’immagine
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http://newsletter.perniceeditori.it/f/rnl.aspx/?ffl=t3uywye9fn=t4-fa=v1sz&x=pv&&x=pv&99&x=pv&=aao5eh2m.e&x=pv&o_nv&x=pp&zxk.g0droyzp89gNCLM
http://newsrotary2042.perniceeditori.it/DettaglioContenuto.aspx?ID=1998
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RC BERGAMO RC BERGAMO NORD

Lunedì 03 aprile Riunione serale presso il Ristorante Colonna. Relatori 
i soci ing. Alberto Barcella e dott. Alberto Perolari, sul tema: “ Indocina, 
mon amour “. 
Lunedì 10 aprile Riunione meridiana presso il Ristorante Colonna. 
Relatore la dott.ssa Mara Azzi, Direttore Generale ATS Bergamo, sul  
tema: “Riforma sociosanitaria lombarda “. 
Lunedì 17 aprile Riunione sospesa per festività. 
Lunedì 24 aprile Riunione sospesa.
Lunedì 1 maggio Riunione sospesa per festività.
Lunedì 08 maggio Ore 20,00 Riunione serale presso il Ristorante 
Colonna. Relatore dott.ssa Stefania Setti, Medico Nutrizionista, sul tema: 
“ Una nutrizione sana come arma di prevenzione: illusione o realtà “.

Martedì 4 Aprile, ore 20:00 Lo potevo fare anch’io …!! Perché l’arte  
contemporanea è davvero arte.
Lunedì 10 Aprile, ore 20:00 Interclub da Don Resmini
Martedì 11 Aprile, ore 20:00 Conviviale sospesa - sostituita 
dall'interclub del 10 aprile
Martedì 18 Aprile, ore 20:00 Conviviale sospesa per festività pasquali
Sabato 22 Aprile – Martedì 25 Aprile, Viaggio a Zara
Mercoledì 26 Aprile, ore 20:00 Conviviale con il Rotary Club Zara
Venerdì 5 maggio: ore 20,00 con coniugi presso il ristorante il Pianone 
in Castagneta (via Pianone 21, Bergamo Alta) progetto "Guida sicura" 
organizzato dal RC Bergamo Nord l’Interclub con i Rotary Club 
Bergamo Città Alta, Bergamo Sud, Città di Clusone, Sarnico e Valle 
Cavallina, Romano di Lombardia e Treviglio e della Pianura 
Bergamasca. Il ricavato della serata sarà a favore della Associazione  
Genitori Atena che si occupa della prevenzione alle dipendenze.

RC BERGAMO OVEST RC BERGAMO   CITTA ALTA  

Lunedì 3 aprile: ore 18,30 in sede Consiglio direttivo. Ore 20,00 per 
soli Soci “Parliamo tra noi”. 
Lunedì 10 aprile:ore 20, in sede con coniugi “Violenza sulle donne e sui 
minori, difficoltà di un’indagine”. Relato- re dott.ssa Carmen Pugliese, 
Pubblico Ministero
Lunedì 17 aprile:Sospesa per festività, Lunedì dell’Angelo.
Lunedì 24 aprile:Sospesa per festività, ponte del 25 aprile.
Lunedì 1 maggio:Sospesa per festività, Giorno del Lavoratore.
Venerdì 5 maggio: ore 20,00 con coniugi presso il ristorante il Pianone 
in Castagneta (via Pianone 21, Bergamo Alta) progetto "Guida sicura" 
organizzato dal RC Bergamo Nord l’Interclub con i Rotary Club 
Bergamo Città Alta, Bergamo Sud, Città di Clusone, Sarnico e Valle 
Cavallina, Romano di Lombardia e Treviglio e della Pianura 
Bergamasca. Il ricavato della serata sarà a favore della Associazione  
Genitori Atena che si occupa della prevenzione alle dipendenze.

Giovedì 6 aprile alle ore 20,00 alla Taverna avremo ospite l'Avv. Nicola 
Ribaudo che ci relazionerà su: "....signor vigile ho bevuto solo un succo 
ma devo essere allergico all'albicocca!" - un giro a 360' sulla giustizia 
penale in Italia. 
Giovedì 13 aprile come da tradizione conviviale sospesa perchè Giovedì 
Santo 
Giovedì 20 aprile alle ore 20,00 alla Taverna "I nostri giovani etc 
etc ...." Serata dedicata a Rotaract, Interact e a tutti i giovani che  
affrontano la vita con passione ed impegno. 
Venerdì 5 maggio: ore 20,00 con coniugi presso il ristorante il Pianone 
in Castagneta (via Pianone 21, Bergamo Alta) progetto "Guida sicura" 
organizzato dal RC Bergamo Nord l’Interclub con i Rotary Club 
Bergamo Città Alta, Bergamo Sud, Città di Clusone, Sarnico e Valle 
Cavallina, Romano di Lombardia e Treviglio e della Pianura 
Bergamasca. Il ricavato della serata sarà a favore della Associazione  
Genitori Atena che si occupa della prevenzione alle dipendenze.

RC TREVIGLIO BASSA 
PIANURA BERGAMASCA

RC ROMANO DI 
LOMBARDIA

RC SARNICO  VALLE 
CAVALLINA

RC DALMINE 
CENTENARIO

RC CITTA DI CLUSONE NB – per maggiori informazioni sull’attività dei Club 
Orobici cliccate sul relativo nome

pag. 14

GRUPPO OROBICO 1
AG Nicoletta SILVESTRI

GRUPPO OROBICO 2
AG Umberto ROMANO

http://www.rotarybgnord.org/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotarybergamoovest.it/
http://www.rotaryclubbergamo.it/
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INIZIATIVA DELL’OROBICO 2 PER LA ROTARY FOUNDATION

Ciao Nicoletta,
conformemente alle intese di sabato, in allegato Ti invio la scheda dello spettacolo che è stato realizzato per  
festeggiare il centenario della RF, spettacolo che si terrà il 21 aprile p,v, a Nembro presso il Teatro San 
Filippo Neri.
L’ingresso è ad invito (euro 20 per persona). Il ricavato sarà devoluto in particolare a END POLIO NOW.
Ti chiedo cortesemente di farTi parte diligente per informare i Presidenti del Tuo Gruppo e di segnalarmi  
(entro il 7 aprile p.v.) i nominativi di tutti coloro che (Club per Club) intendono presenziare alo spettacolo.
A disposizione per ogni eventuale ulteriore chiarimento, Ti ringrazio e Ti mando un caro saluto

Umberto

“End polio – Il racconto di un sogno”

“Quanto stiamo per proporvi non è un ricordo, quello che stiamo per proporvi è una meditazione su quanto  
fatto da un pugno di uomini per il bene dell’umanità salvando la vita e l’integrità fisica di due miliardi e  
mezzo di bambini”. Comincia con queste parole pronunciate nel buio assoluto “End polio – Il racconto di un 
sogno”.
Lo spettacolo intende raccontare la storia della poliomielite e della lotta a questa malattia che negli ultimi 
duecento anni ha colpito milioni di persone lasciandone invalide centinaia di migliaia. Una lotta portata 
avanti in tutto il mondo e che, dalla fine degli anni Settanta, vede il Rotary International in prima fila.
Lo spettacolo non ha la pretesa di fare una narrazione storica e scientifica in senso stretto, ma di porre 
l’accento su cosa sia la poliomielite, sul pericolo che ha rappresentato anche per l’Italia fino a pochi decenni 
fa, e sull’opera svolta dal Rotary e dai suoi volontari.

I momenti chiave della narrazione, che si articola in 14 quadri, sono sottolineati: dai monologhi di Oreste 
Castagna, dall’esecuzione di brani dal vivo (violino e coro di voci bianche), dalla proiezione di filmati, di 
immagini e di slide, e dalla esibizione di ballerini, ginnaste e danzatori. 
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Parmi les nombreux services que nous faisons est  
peut-être le seul avec lequel nous avons tissé une  
amitié profonde avec les responsables de UILDM 
ville de Bergame.

SERVICE DE SOIRÉE DE CLOTURE

Depuis que nous connaissons leur action en faveur des personnes atteintes de 
dystrophie musculaire, nous subbito nous avons activé à voir avec eux un 
certain nombre de projets. Cette année est la quatrième année de 
collaboration et de ce que nous avons fait: le rêve des personnes handicapées 
dans les écoles, leur intégration avec les services sociaux. Les projets qui ont 
également trouvé un soutien du district confirmant leur excellence et de 
l'efficacité.
Les bénévoles du Centre de Bergame UILDM ont toujours voulu montrer leur 
reconnaissance et leur amitié en organisant chaque année un « DÎNER DE 
GRÂCE ». C « est une façon simple et agréable qui réunit autour d'une longue 
table tous: partenaires, amis, bénévoles et personnes handicapées. Il semble 
que la représentation de cette chaîne de solidarité où nous nous trouvons 
récompensés le petit service que nous faisons et leur présence et leur 
proximité de nombreux amis.
Le président Clement PREDA, ouvrant la rencontre amicale a souligné le lien 
étroit qui existe et a exprimé son bonheur de se retrouver tous ensemble dans 
leur maison. « Bienvenue. Et la quatrième année que nous collaborons avec 
enforcer. Maintenant, nous nous sentons à la maison, en partie parce que le 
UILDM nous fait sentir à la maison. Ici préfèrent donner la parole au 
président qui mieux que je vais parler de la mission de cette importante 
association ".
Le président Danilo Bettani en saluant les accusés ont déclaré » ... Je suis 
heureux de nous retrouver tous ensemble pour passer une soirée en 
compagnie et j'espère que vous êtes bien. Pour moi, il est l'occasion de vous 
dire merci pour le soutien que vous nous donnez. Cette année, comme vous le 
verrez dans la pièce voisine, le projet visait à doter notre service de transport 
pour les personnes handicapées avec deux rampes et trois trois voitures 
superaccessoriate pour les handicaps les plus graves. Collaborer avec vopi 
nous fait sentir importants et nous donne la force de continuer encore nos 
efforts en faveur des personnes handicapées.
Parler à certains d'entre vous, avant de vous asseoir à la table, je leur ai dit 
que la chose qui nous fait plus de plaisir et il est important qui est arrivé cette 
année, le mouvement des jeunes très actifs, prêts et engagés qui crée de 
nouvelles initiatives elle se creuse de plus en plus. Ce pour nous est une joie, 
car elle garantit un avenir pour notre association. Nous avons donc voulu un 
de leurs représentants d'être présents dans l'exécutif et est ici avec nous ce 
soir. Merci encore d'être ici avec nous ce soir ".
Après le dîner préparé par leur volntari (surpassant même notre carte 
conviviale habituelle) PREY le Président a donné la parole à M. Olivia OSIO 
en charge des projets que le Club est la mise en œuvre avec enforcer. » ... 
Cette année, nous avons eu l'objectif d'équiper nos véhicules avec des rampes 
mobiles pour permettre le transport et l'élimination des bariere architecturale 
dans de nombreux edifi public et rendre l'environnement plus accessible à 
nos clients. En plus de ces deux vols, nous avons trois voitures équipées de 
sangles d'appuie-tête et de soutien aux handicapés les plus graves. Tout cela, 
nous pouvons voir dans la pièce voisine où l'un de nos bénévoles, nous allons 
également expliquer l'utilisation de cet équipement. L'équipement très 
important pour nous ".
A ce stade, le président PREDA voulait raconter une anecdote pour expliquer 
la clarté des relations qui existent, en disant que » .. le médecin Osio m'a 
madato et Fulvia CASTELLI (Président de la Commission des projets) une 
liste de toutes les factures d'achat équipement. Et il y avait une économie 
d'environ 50 euros sur le montant prévu au budget. Il m'a demandé s'il 
pouvait utiliser cette somme pour acheter même quatre capes. Il est évident 
que je l'ai dit oui, mais je suis très heureux de voir avec quel soin et quelle 
conscience faire usage de notre contribution ».
La soirée a continué avec la participation d'autres représentants de UILDM et 
nos partenaires, après quoi, cette fois le président a quitté la PREDA touche 
d'honneur de la cloche de clôture de la belle soirée au Dr Osio.

Von den vielen Service tun wir dies ist vielleicht der  
einzige, mit dem wir eine tiefe Freundschaft mit den  
Managern von UILDM Bergamo Stadt gewebt 
haben.

ABEND DIENST DER SCHLIESSUNG

Da wir ihre Aktivitäten zur Unterstützung von Menschen mit 
Muskeldystrophie bekannt subbito wir, dass wir mit ihnen eine Reihe von 
Projekten zu tun aktiviert. In diesem Jahr ist das vierte Jahr der 
Zusammenarbeit und der Dinge, die wir getan haben: der Traum von 
Behinderten in Schulen, deren Integration mit sozialen Diensten. Projekte, 
die auch eine Distriktunterstützung ihre Exzellenz und Effizienz gefunden 
haben bestätigt.
Freiwillige des Zentrums von Bergamo UILDM haben immer ihre 
Anerkennung und Freundschaft zeigen, indem sie jedes Jahr eine 
„Thanksgiving-Dinner“ organisieren wollte. Es ist eine einfache und 
angenehme Weise, die zusammen um einen langen Tisch alle bringt: Partner, 
Freunde, Freiwillige und Behinderte. Es scheint die Darstellung dieser Kette 
der Solidarität, wo wir uns alle den kleinen Service finden belohnt wir tun, 
und ihre Präsenz und Nähe vieler Freunde.
Der Präsident Clement PREDA, die freundliche Eröffnung betonte die starke 
Bindung, die vorhanden ist und drückte seine Freude wieder in ihrer Heimat 
alle zusammen zu treffen. „Willkommen. Und ‚das vierte Jahr, dass wir mit 
uild zusammenarbeiten. Jetzt fühlen wir uns zu Hause, zum Teil, weil die 
UILDM uns wie zu Hause fühlen. Hier bevorzugt das Wort den Präsidenten, 
dass besser zu geben, als ich über die Mission dieser wichtigen Vereinigung 
sprechen. "
Der Präsident Danilo BETTANI grüßend die Angeklagten sagte:“... Ich bin 
glücklich, uns alle zusammen zu finden, einen Abend in der Gesellschaft zu 
verbringen, und ich hoffe, dass Sie gut sind. Für mich ist es eine Gelegenheit,  
zu sagen danken Ihnen für die Unterstützung, die Sie uns geben. In diesem 
Jahr, wie Sie in dem nächsten Raum sehen werden, wurde das Projekt auf der 
Ausstattung unseren Transport-Service für Behinderte mit zwei Rampen 
ausgerichtet und drei drei Wagen für die schwersten Behinderungen 
superaccessoriate. Arbeiten Sie mit vopi macht uns das Gefühl, wichtig und 
gibt uns Kraft, um noch unsere Anstrengungen zur Unterstützung der 
Behinderten fortzusetzen.
Im Gespräch mit einigen von Ihnen, bevor Sie sich an den Tisch setzen, ich 
sagte ihnen, dass das, was uns mehr Freude macht und es ist wichtig, dass in 
diesem Jahr passiert ist, verpflichtet sich, die Bewegung der jungen 
Menschen sehr aktiv, bereit und schafft neue Initiativen sie wird immer 
größer mehr und mehr. Dies ist für uns eine Freude, weil es eine Zukunft für 
unseren Verein garantiert. Deshalb haben wir einen ihrer Vertreter wollten in  
der Exekutive sein und ist hier mit uns heute Abend.
Nochmals vielen Dank für uns an diesem Abend hier zu sein. "
Nach dem Abendessen in ihrem volntari vorbereitete (übertrifft damit sogar 
unser übliches geselliges Menü) Prey des Präsident das Wort an Dr. Olivia 
OSIO verantwortlich für die Projekte gab, dass der Verein mit uild umsetzt. 
“... In diesem Jahr hatten wir das Ziel, unsere Fahrzeuge mit mobilen 
Rampen auszustatten den Transport und die Beseitigung baulich bariere in 
vielen öffentlichen edifi zu ermöglichen und die Umwelt besser zugänglich  
für unsere Kunden zu machen. Zusätzlich zu diesen zwei Flügen haben wir 
drei Wagen ausgestattet mit Kopfstütze und Stützgurte zu den schwersten 
Behinderungen. All dies können wir in den nächsten Raum sehen, wo einer 
unserer Freiwilligen werden wir auch die Verwendung dieser Geräte erklären.  
Ausrüstung sehr wichtig für uns. "
An dieser Stelle wollte der Präsident PREDA eine Anekdote erzählen, die 
Klarheit der Beziehungen zu erklären, die vorhanden sind, sagen, dass“.. der 
Osio Arzt mich und Fulvia CASTELLI (Präsident der Kommission Projekte) 
eine Liste aller Kaufrechnungen madato hat Ausrüstung. Und es gab eine 
Einsparung von rund 50 Euro auf dem veranschlagten Betrag. Er fragte mich, 
ob er diese Summe nutzen könnte, um sogar vier Umhänge zu kaufen. 
Offensichtlich sagte ich ja, aber ich war sehr glücklich, zu sehen, wie  
sorgfältig und welche Gewissen Nutzung unseres Beitrags leisten. "
Der Abend setzte sich mit der Beteiligung anderer Vertreter der UILDM und 
unsere Partner, nach dem dieses Mal der Präsident PREDA den Hauch von 
Ehre der Schlussglocke der schönen Abend Dr. Osio verlassen hat.
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